

Les STUDIOS rouvrent leurs portes!

Montréal, le 23 juillet 2020 - Les Grands Ballets Canadiens sont heureux d'annoncer la réouverture des STUDIOS, le centre loisirs de la compagnie, le 27 juillet prochain. Suite aux mesures de déconfinement annoncées par le gouvernement du Québec le 22 juin dernier visant la réouverture des centres sportifs et récréatifs, Les STUDIOS peuvent désormais ouvrir leurs portes au grand public en toute sécurité avec une offre de 13 cours par semaine pour la période de l'été.

Un réaménagement des lieux ainsi qu'un parcours établi dès l'entrée des membres permettent une circulation qui respecte la distanciation sociale en tout temps. Des distributeurs de gel antibactérien sont installés à plusieurs endroits et tous les studios sont désinfectés et aérés avant et après chaque cours. De plus, le port du couvre-visage est obligatoire en tout temps par les membres et le personnel, dès l'entrée dans l'immeuble. Le guide complet des mesures de sécurité et une liste exhaustive de tous les changements apportés aux STUDIOS pour cette réouverture sont disponibles [en ligne](#).

Les STUDIOS offriront, jusqu'à la fin de la session d'été le 30 août, une session proposant 13 cours par semaine, dont 8 classes en studio et 5 sur leur site web. Les classes en studio sont adaptées afin de respecter les mesures sanitaires et la distanciation sociale. Le succès de l'offre de cours en ligne durant la période de confinement des derniers mois a confirmé la nécessité de continuer à proposer quelques classes à distance, pour tous les membres qui souhaitent poursuivre leur entraînement à la maison.

- 30 -

Médias:

Amélie Lapointe

Conseillère, communications et relations publiques

T. 514 849.8681 x 276

alapointe@grandsballets.com